

Ultima hora

“El Rubio” habla por La Voz de Canarias Libre

MADRID, 13 (D16).—Angel Cabrera Batista, alias “El Rubio”, el hombre más perseguido por la Policía canaria, se ha declarado inocente en el secuestro y muerte del industrial Eufemiano Fuentes, en una confesión hecha a *La Voz de Canarias Libre*, emisora del Movimiento para la Autodeterminación e Independencia del Archipiélago Canario (MPAIAC), que emite desde Argel.

“Me han cogido como cabeza de turco. No tengo nada que ver con el secuestro de Eufemiano Fuentes”, dice “El Rubio”, en un cassette grabado hace diez días por los comandos del MPAIAC, en el nuevo refugio de Angel Cabrera y remitida posteriormente a Argel, vía París.

La grabación es auténtica, según ha declarado a D16 el secretario general del Movimiento Independentista, Antonio Cubillo, aunque fuentes policiales consultadas por el corresponsal de D16 en Las Palmas señalan que es impropio de un delincuente como “El Rubio” expresarse en el lenguaje “demasiado culto” que contiene el cassette.

Según Antonio Cubillo, la grabación se hizo hace diez días, después de que Angel Cabrera fuera trasladado de Gran Canaria a otra isla por un comando del MPAIAC, y “El Rubio” se expresa así porque no es ningún analfabeto, sino un hombre con cultura.